

# *Liga Élite Béisbol: Tabacaleros-Portuarios entre lo más atractivo*

---



Foto: archivo

La Habana, 20 dic (RHC) El partido entre los equipos Tabacaleros y Portuarios aparece entre lo más atractivo de las subseries particulares que comenzarán hoy, en la continuación de la I Liga Élite de

Béisbol, que lidera Agricultores.

Luego de la fecha de traslado y descanso del lunes, los tabacaleros aparecen en el segundo lugar del torneo, con 24 victorias y 21 reveses, detrás de los agricultores (29-16) y por delante de los portuarios (23-23), quienes comparten el tercer lugar con Centrales (23-23).

Por su parte, las selecciones de Ganaderos (18-26) y Cafetaleros (18-26), se abrazan el último puesto de la tabla de posiciones y todo parece indicar que ambas quedarán fuera de los play off.

Otro elemento que llama la atención del encuentro entre Tabacaleros y Portuarios, con escenario en el Cristóbal Labra, de la Isla de la Juventud, es que ambos barrieron este fin de semana a los ganaderos y los centrales, en ese orden, y que presentan rachas favorables de tres y cuatro éxitos consecutivos, respectivamente, según el sitio [www.beisbolcubano.cu](http://www.beisbolcubano.cu).

A esto se adiciona que la diferencia entre los tabacaleros y los portuarios es de solo un juego y medio, por lo que se pudiera poner más reñida la lucha por el segundo peldaño de la tabla, en la que Agricultores está cómodo con cinco juegos de ventaja de su más cercano perseguidor.

De ganar Portuarios y Centrales, que topará con Cafetaleros, en el Augusto César Sandino, de Villa Clara, entonces la situación se cerrará aún más.

En el otro partido programado para este martes, chocarán el favorito Agricultores y Ganadores, en el José Antonio Huelga, de Sancti Spíritus.

Fuente: ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/308440-liga-elite-beisbol-tabacaleros-portuarios-entre-lo-mas-atractivo>



**Radio Habana Cuba**